

《新しいリーダーが誕生しました》

9/16(木)、Zoomによる生徒会役員選挙立会演説会および選挙が行われ、学校の新しいリーダーが誕生しました。立会演説会では、1年生を含むすべての立候補者が今後の意気込みや具体的なビジョンを熱く語り、それを聞いている他の生徒達も真剣に耳を傾けていました。各候補者の演説が終わるたびに校舎中に拍手がわき起こり活気ある演説会となりました。1年生からは平山慶君(2組)と工藤楓奈さん(2組)が書記、村上大介君(1組)が会計となり、2年生の新役員とともに今後さまざまな場面で全校生をリードすることになります。学校を大いに盛り上げることを期待します。3名それぞれの今後の抱負をご紹介します。



まずは、生徒会本部役員として当たり前のことをしっかりできるように努力し、日々が心の底から楽しいと感じられる充実した学校をつくれるように精一杯がんばりたい。
平山慶

生徒会で任された仕事は、期日を守り、真面目にやり遂げます。また、自分から率先して発言したり、行動しようと思います。学校生活がより明るく楽しくなるように努めていきます。
村上大介

公約に掲げた通り、きちんとあいさつができ、笑顔が絶えない学校にするために、自ら進んであいさつをし、誰にでも笑顔でせしていきたいと思います。また、書記としての仕事の広報誌では、みんなに興味をもってもらえるよう、工夫をしながら学校を盛り上げられるような広報誌を作っていきたいです。まだまだ分からないことはたくさんありますが、精一杯頑張っていきます。
工藤楓奈

【心温まる応援を胸にいざ決戦の舞台へ】

9/24(金)、市新人総合大会と市合奏祭の壮行会が行われました。感染対策のため、いつものように全校生が一堂に会して実施することはできませんでしたが、リモートで校長先生や生徒代表から激励の言葉が送られ、応援団の気合いの入った演舞が各教室に流れました。心のこもった壮行会となりました。

また、3年生からは各部に向けて心温まるメッセージが送られました。(右写真)設置されたボードをじっと見入る1,2年生の姿がとても印象的です。新人戦、合奏祭が終わるまで生徒昇降口に飾られます。後輩思いの3年生に感謝ですね。



今回の新人戦は春の大会と比べて多くの1年生が参加し、なかには選手として試合

に出場する生徒もいます。また、合奏祭には3組の伊東晴渡君が1年生でただ一人演奏に加わります。どの生徒も春から蓄えた力を存分に発揮することを心から期待します。

【第22週の予定】 (9/27~10/1)

	曜	時程	行事・その他	完全下校
9/27	月	A6	通常日程	17:55
28	火	A4	郡山市中体連新人総合大会1日目 学年時間割 (部活動がある場合は弁当持参)	15:30
29	水	A4	郡山市中体連新人総合大会2日目 学年時間割 (部活動がある場合は弁当持参)	15:30
30	木	A6	郡山市中体連新人総合大会3日目	17:55
10/1	金	A5	衣替え完全実施	16:55

《衣替えの準備にご協力ください》

朝晩の冷え込みが身にしみるような季節となりました。本校では、本日から9/30(木)までを「衣替え準備期間」とし、10/1(金)から完全実施となります。例年、ネームの付け替えがスムーズに行われず指導を受ける生徒がいるのでご家庭でも一声かけていただくと幸いです。ご協力をよろしくお願いいたします。